Badische Zeitung

vom 29.08.2019

KUNSTMONAT



ART WALK

Der Kunstmonat September im Schweizer Städtchen Bremgarten dauert vom 30. August bis 28. September. Dank eines Kontakts mit dem Organisator René Walker durch Hanna Benndorf sind einige Lörracher Künstlerin beim Art Walk dabei: Hanna Benndorf, Astrid J. Eichin, Gabriele Menzer, und Elke Muche. Am Freitag, 30. August, startet Art Walk mit einem Kennenlernabend für Besucher, Künstler und Gastgeber, ab 18.30 Uhr im Zelt beim Spittelturm mit Fest-

wirtschaft und Konzert. Um 20 Uhr beginnt ein Konzert mit Sam & Silvia Stauffer mit Celtic-Folk. Offiziell werden die Ausstellungen in den Geschäften am Samstag, 31. August, mit geführten Rundgängen vorgestellt (11 und 14 Uhr). Musik und Tanz begleiten die Besucher von 11.30 bis 16 Uhr auf ihrer geführten oder individuellen Entdeckungsreise in der Welt der Kunst. Alle Infos gibt es unter www.artwalk-bremgarten.ch